

あすなろ

東松島市立大曲小学校

文責：教頭

学校教育目標『自立と共生の心をもって行動する児童の育成』

実りの秋 1年の折り返しです



「暑さ、寒さも彼岸まで」と昔から言われるとおり、季節はすっかり秋に移り、朝晩は肌寒さを感じる時期となりました。

さて9月6日(木)～7日(金)に、6年生が福島県会津若松方面へ修学旅行に行ってきました。一日目は飯盛山の見学、市内での自主研修、鶴ヶ城の見学をしました。自主研修では、会津の方々と交流しながら街を散策し、昼食で会津名物ソースカツ丼を食べたり、弓道などの体験学習を行ったりしました。今年度の宿泊先は

東山温泉「千代滝」。部屋も風呂もきれいで、食事也大満足でした。二日目は野口英世記念館の見学を行った後、桧原湖で遊覧船に乗りながら裏磐梯の絶景を堪能してきました。班活動を通して友達と協力したり、思いやりする気持ちを育むことができたと共に、最高の思い出をつくりました。

来週から10月、今年度も学年の折り返しの地点です。「学びの秋」「文化・芸術の秋」「スポーツの秋」と言われるように子供たちにとっても実り多き秋となるよう、教職員一丸となって指導に当たってまいります。御家庭の皆様、地域の皆様どうぞよろしくお願いいたします。

10月の行事予定

10/1 (月)	2 (火)	3 (水)	4 (木)	5 (金)	6日 (土)
朝会⑤ 代表委員会④ 赤い羽根共同募金 (10/1～12/31)	2の日(挨拶運動1・2年) ALT/須田先生来校 (3・5・6年)	お話のはなたば(1-1) ※SC来校	クラブ活動⑦	児童集会④ (図書委員会)	PTA 親子奉仕作業 7:00～8:00
8 (月)	9 (火)	10 (水)	11 (木)	12 (金)	
体育の日	業前たてわり活動③ ALT/須田先生来校 (4・5・6年)	お話のはなたば(2-1) 1年生校外学習 (鷹来の森運動公園) SC来校	防災の日⑥ クラブ活動⑧	2の日(挨拶運動6-1) ALT/須田先生来校 (2・5・6年)	
15 (月)	16 (火)	17 (水)	18 (木)	19 (金)	
係児童打合せ		お話のはなたば(1-2) SC来校		ALT/須田先生来校 (4・5・6年)	
22 (月)	23 (火)	24 (水)	25 (木)	26 (金)	27日 (土)
あすなろ発表会準備作業① ※飲酒運転根絶運動の日	あすなろ発表会(児童公開) ※弁当の日 ※集金袋配布	なかよし音楽会 (3年生 会場:コミセン ※集金日⑦)		あすなろ発表会準備 (6年: 6校時)	あすなろ発表会
29 (月)	30 (火)	31 (水)			
振替休業日(10/27分)	植栽活動(1.3.6年)	はなたば(3-2) 委員会活動⑥ SC来校	※10/6(土)7:00～ PTA親子奉仕作業が行われます。御協力よろしくお願いいたします。		

9月の学習から

会津修学旅行9/6(木)~7(金)



【ろうそく絵付け体験】

【野口英世記念館】

お知らせ



その1 英語専科指導教員

○ 須田 喜代子 先生
(すだ きよこ)

1学期後半から5・6年の外国語(英語)をALTのライアン先生と一緒に御指導いただいています。(中学校で英語を教えていらした先生で、)子供たちはますます英語の時間が楽しみになっています。

その2 講師

○ 阿部 達哉 先生
(あべ たつや)

10月1日より、講師として勤務していただきます。小学校の先生を経験されていてベテランの先生です。各教室の授業に入り、少人数等で子供たちの指導に当たっていただきます。

よろしくお願ひします。

たくさんのおみやげと思い出と一緒に帰ってきた子供たちに「一番楽しかったのは?」と聞くと「自主研修!」「ホテル!!」など、友達とたくさん関わった場面を、笑顔で答えてくれました。

3学年親子PTA行事9/20(木)



「トントンドンくぎ打ち名人」の製作をしました。親子で相談しながら思い思いの工夫を盛り込んで仕上げました。最後はプチ展覧会としてお互いの作品を鑑賞し合いました。笑顔いっぱいなの和やかなひと時になりました。

《コミュニティ・スクールコーナー》

学習支援サポーターの皆様ありがとうございました。



今回の家庭科の支援にいらした皆様

石川つや子様 大友栄子様 小山良子様 奥田祐子様
熱海良子様 石井恵美子様 難波美智子様 小山菊乃様

御支援ありがとうございました。

9月19日・20日・25日の3日間、6年生の家庭科「楽しくソーイング」でミシンを使用してエプロンを作る学習に、大曲小コミュニティ・スクール学習支援サポーターの皆様にご協力いただきました。担任と一緒にミシンの安全な取り扱いや、エプロンをきれいに仕上げるための縫い方、糸の始末などを丁寧に教えていただきました。子供たちはスムーズに作業を進め、とても楽しく学習に取り組んでいました。また、地域の皆様や保護者の皆様には、児童の登下校の見守りや、校地内の草刈りなどもしていただいております。心より感謝申し上げます。27日(土)のあすなろ発表会にもいらしていただき、子供たちの発表を御覧いただきたいと思っております。地域と共に子供たちを育てていきたいと考えております。今後ともよろしくお願ひします。